

Les lauréats du concours photo "Canal de Berry en 2025, vu par les habitants du Cher" récompensés

Les lauréats du concours photo « Canal de Berry en 2025, vu par les habitants du Cher » ont reçu leurs prix, la semaine dernière.

Par Perrine Triomphe

Publié le 13 octobre 2025 à 12h00



Les lauréats du concours photo « Canal de Berry en 2025, vu par les habitants du Cher » ont reçu leurs prix, la semaine dernière, à l'hôtel du conseil départemental du Cher. Initié par le Syndicat du canal de Berry, à l'occasion des 70 ans du déclassement du canal et en partenariat avec le conseil départemental, le concours a rassemblé 81

Parmi eux, trois photographies, toutes primées, concourraient dans une catégorie « scolaire » avec la participation du collège Le Colombier de Dun-sur-Auron, le collège Notre-Dame de Vierzon et l'IME de Saint-Amand-Montrond. À l'issue des participations, entre le 1er avril et le 31 mai 2025, une première sélection de vingt photos a été choisie pour faire l'objet d'une exposition, soumise au vote des habitants, sur trois sites du département.

À lire aussi

B "Surfer dessus ou se faire emporter" : un photographe giennois passe des clichés à l'IA

"C'était une évidence"

Le jury, composé de neuf personnes, rassemblait photographes, élus et acteurs en lien avec le canal du Berry. « On est très vite tombé d'accord, c'était une évidence » confie Erick Mengual, le président du jury. Le prix du public pour les « habitants du Cher » a été attribué à Anaëlle Garnier ; le prix du public pour les « scolaires » a été remis au collège Le Colombier de Dun-sur-Auron ; le prix du jury pour « les habitants du Cher » a été décerné à Michel Chappuis et deux prix du jury pour les « scolaires » ont été remis au collège Notre-Dame de Vierzon et à l'IME de Saint-Amand-Montrond. À la clé du concours, de nombreuses récompenses ont été attribuées et les lauréats ont pu repartir avec leurs photographies.